

Fecha: 26-01-2026

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Deudas del Gore impactan en planes inversión regional

Pág. : 2
Cm2: 66,3
VPE: \$ 159.549Tiraje: 10.000
Lectoría: 30.000
Favorabilidad: No Definida

Hace 1 año:
26 de enero de 2025

Deudas del Gore impactan en planes inversión regional

La última semana del Gobierno Regional ha estado marcada por diagnósticos y acusaciones que apuntan a la administración anterior. Advierten que se vive una "realidad crítica" a causa de obligaciones financieras por \$24.401 millones, recursos necesarios para cubrir compromisos arrastrados a enero y febrero de 2025 y en los que se incluyen subvenciones, proyectos de infraestructura y \$15.200 millones destinados al pago de facturas impagadas de empresas y proveedores.

El gobernador regional Sergio Giacaman explicó que de los \$15.200 millones, \$8.650 millones corresponden a deuda flotante que ya fue facturada, por lo que lo único que corresponde hacer es pagarla. Para avanzar con los otros casi \$7.000 millones se contactó a la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) para que agrupe a las empresas que están ejecutando las obras.